

Se mantiene como uno de los centros sanitarios con más distinciones en esta edición, con cuatro galardonados y siete finalistas

---

## **El Hospital 12 de Octubre obtiene cuatro premios *Best in Class* por la excelencia en la atención de pacientes hematológicos y con trastornos de salud mental**

**Madrid, 23 de diciembre de 2020.-** Los servicios de Psiquiatría, y Hematología y Hemoterapia, junto a los programas de Leucemia Linfocítica Crónica y Mieloma Múltiple del Hospital Universitario 12 de Octubre de Madrid han recibido el premio *Best in Class 2020* por alcanzar la excelencia en la asistencia que ofrecen a los pacientes y por la calidad de los proyectos de investigación sobre nuevas dianas terapéuticas. Este galardón, iniciativa de la revista Gaceta Médica y la Cátedra de Innovación y Gestión Sanitaria de la Universidad Rey Juan Carlos, es un reconocimiento nacional a un grupo de profesionales de este hospital, cuyo objetivo es ofrecer las mejores oportunidades diagnósticas y terapéuticas al paciente.

Además de los premiados, entre los finalistas se encuentran el Servicio de Neurología y las unidades de Cefaleas, Esclerosis Múltiple, Esquizofrenia, Oncología e Investigación Oncológica. El Hospital 12 de Octubre también ha sido finalista en la categoría de Mejor Proyecto con el presentado por el Servicio de Neonatología sobre la *Integración de los padres en el cuidado de sus hijos ingresados en cuidados intensivos*. En los últimos cuatro años, el 12 de Octubre ha mejorado significativamente su posicionamiento en los *Best in Class*, debido al compromiso de los profesionales con unas líneas estratégicas dirigidas a la atención multidisciplinar de calidad, en las que se integran equipos tecnológicos de vanguardia, alta especialización formativa y tratamientos de última generación.

En el caso del triplete alcanzado por Hematología y Hemoterapia, los premios suponen un reconocimiento a los profesionales que trabajan cada día para ofrecer una asistencia sanitaria especializada e integral en régimen de hospitalización, ambulatorio y de atención continuada. Este servicio es referente nacional e internacional para el diagnóstico especializado en procesos de tumores hematológicos, especialmente en mieloma múltiple, leucemias agudas, linfomas y neoplasias mieloproliferativas.

Durante el pasado año, el Servicio de Hematología ha atendido a más de 4.000 nuevos pacientes, y ha realizado más de 44.000 consultas sucesivas y más 15.000 procedimientos en el Hospital de Día. Además, ha llevado a cabo 63 trasplantes de médula autólogos de progenitores hematopoyéticos y de 28 alogénicos -de un donante- y ha consolidado los programas de trasplante compartido, haploidéntico, y donante no relacionado. Por otro lado, destacan sus tratamientos con células CAR-T, con un total de 16 procedimientos.

Por su parte, el Servicio de Psiquiatría es parte de un Área de Gestión Clínica en Salud Mental de carácter multidisciplinar que tiene un gran compromiso en la búsqueda de la excelencia y eficiencia en la asistencia, docencia e investigación. Para un adecuado desarrollo de su actividad, Psiquiatría mantiene actividades de coordinación y enlace con otros servicios y dispositivos sanitarios, al igual que con diversas instituciones asistenciales. De esta forma, proporciona una atención integral al paciente y su familia y una continuidad asistencial sanitaria.

Psiquiatría del 12 de Octubre es un referente en alcoholismo y ludopatía, atención al riesgo suicida o trastornos de la conducta alimentaria. En los últimos años ha incorporado técnicas de neuromodulación para el tratamiento de trastornos mentales persistentes y, junto al Servicio de Pediatría del Hospital 12 de Octubre, ha puesto en marcha la primera Unidad del Síndrome Alcohólico Fetal de la Comunidad de Madrid.

***Más información:***

**Comunicación Hospital 12 de Octubre**  
[comunicacion.hdoc@salud.madrid.org](mailto:comunicacion.hdoc@salud.madrid.org)  
913908848/8734